

EKSPOS

Peduli Kesehatan Balita Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon Monitor Penimbangan Dan Pemberian Vitamin

Panji R - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Nov 13, 2023 - 11:10



KAB. CIREBON - Sebagai pengemban fungsi Bhabinkamtibmas, singkatan dari Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, adalah Polisi yang bertugas di tingkat desa atau kelurahan dan memiliki peran dalam mendukung

kegiatan dan kesejahteraan masyarakat setempat. Salah satu bentuk kegiatan yang bisa dihadiri oleh Bhabinkamtibmas adalah penimbangan balita di desa Warugede Kecamatan Dwpok Kabupaten Cirebon, Senin (13/11/2023).

Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Warugede Aiptu Karsana Mendukung kesehatan masyarakat Hadir dalam penimbangan balita menunjukkan kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap isu kesehatan masyarakat dan memastikan anak-anak di bawah lima tahun mendapatkan perhatian yang diperlukan untuk tumbuh dan berkembang dengan baik.

Dalam hal ini Bhabinkamtibmas dapat menggunakan kesempatan ini untuk memantau kondisi kesejahteraan masyarakat, seperti mengamati apakah ada anak yang mengalami kekurangan gizi atau perubahan signifikan dalam status kesehatan balita.

Penimbangan balita adalah kegiatan yang dihadiri oleh banyak warga, termasuk ibu-ibu dan anak-anak. Dengan menghadiri kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dapat berinteraksi langsung dengan warga dan menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

Saat menghadiri kegiatan penimbangan tersebut dapat digunakan oleh Bhabinkamtibmas untuk bisa berbagi informasi dan saran terkait kesehatan balita, seperti pentingnya imunisasi, pola makan sehat, dan perawatan kesehatan anak. Dengan demikian, Bhabinkamtibmas dapat berkontribusi dalam meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat.

Hadirnya Bhabinkamtibmas diharapkan bisa Menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam penimbangan balita juga memastikan bahwa acara berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, serta mencegah terjadinya gangguan keamanan yang mungkin timbul.

Serta dengan hadirnya Bhabinkamtibmas ditengah masyarakat bisa Menggali informasi tentang masalah sosial Melalui interaksi dengan warga, Bhabinkamtibmas dapat menggali informasi tentang masalah sosial yang mungkin dihadapi oleh masyarakat, seperti kemiskinan, kekerasan dalam rumah tangga, atau masalah lain yang berkaitan dengan kesehatan dan kesejahteraan balita.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Aip Afandi, S.H., M.H mengatakan dengan hadirnya Bhabinkamtibmas dapat mengkoordinasikan dengan pihak penyelenggara seperti posyandu, bidan desa, atau kader kesehatan setempat. Dengan keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut, diharapkan dapat mengoptimalkan pelayanan kesehatan dan kesejahteraan balita serta memberikan dukungan yang dibutuhkan oleh masyarakat.